en ese sentido, en el de convertir los cuarteles en colegios y nunca los colegios en cuarteles.

Hasta aquí las declaraciones de nuestro colaborador y amigo, que nosotros reconstruimos libremente.

Ramón Caldera

4 de Abril de 1936

Del "Diario de Costa Rica"

6 de abril

—En "La Prensa Libre" de esta tarde aparece un reportaje mío: es mi pensamiento; pero está diluido —al par que hermoseado— en la redacción del repórter. Querría precisar las ideas y por ello he pensado hacerlo en "Diario de Costa Rica", fueron las palabras de don Elías Jiménez Rojas al entregarnos ayer tarde las palabras que a continuación nos complacemos en reproducir:

Soy de los que no creen en la "nobleza" del ejercicio de las armas, y menos todavía creo en los ejercicios de carácter militar. El año en que entré al Instituto Nacional fueron suprimidos los ejercicios militares en los colegios de la República. Revivieron más tarde y por corto tiempo durante la administración de don Rafael Yglesias. Esa supresión ¿no habrá contribui-